

- **Un marché de Noël sous le signe de la solidarité au Collège du Biéreau, école primaire, à Louvain-La-Neuve**

« Vendredi 12 décembre 2014, Collège du Biéreau : marché de Noël. Les parents arrivent, rejoignent leurs enfants pour admirer les échoppes proposant décorations ou gâteaux de Noël. Je suis accueillie par François, qui me remet le dépliant expliquant que l'école se mobilise pour l'opération *Solidarité Écoles Philippines*. Plus loin, je vois un enfant qui emmène sa grand-mère auprès des panneaux réalisés par les élèves expliquant la situation là-bas. À côté de l'affiche de l'opération et des photos des destructions liées au typhon Yolanda, je lis : « *Partager, aimer tous les autres, même ceux qui ont des difficultés* ».

Je retrouve Madame LUPO, professeur de religion dans l'école, qui m'explique comment les enfants se sont spontanément mobilisés. Traditionnellement, le bénéfice du marché de Noël sert à 80% à l'achat de matériel (livres, jeux, etc.) pour les élèves, et la partie restante était versée à une action de solidarité. D'initiative, certains élèves de primaire ont interpellé la direction et les enseignants pour qu'une part plus importante soit réservée au projet Philippines », Anne Leblanc, conseillère au Service d'étude du SeGEC.

